



Luisja Sánchez  
Periodista jurídico



---

## Los secretarios de Gobierno piden al Ministerio que cese el enfrentamiento con los LAJs y que retome las negociaciones

Después de la convulsa reunión del martes, la negociación entre los letrados de la Administración de Justicia (LAJs) y el Ministerio ha sufrido un parón que los **LAJs están aprovechando para preparar otra propuesta para presentar al Ministerio**. “Hemos pedido una documentación para centrar la nueva propuesta y de momento solo nos han pasado pantallazos”, aclaran.

Por su parte, los 21 **secretarios y secretarias de Gobierno** del Tribunal Supremo, la Audiencia Nacional, de los Tribunales Superiores de Justicia y de las Ciudades Autónomas de Ceuta y Melilla dirigieron ayer un **escrito a Manuel Olmedo**, secretario general de innovación.

En esa misiva, a la que ha tenido acceso *Economist & Jurist*, se insiste en trasladarle, como superior jerárquico, “nuestra **profunda preocupación por la actual situación de conflicto** y claro enfrentamiento entre el Ministerio de Justicia y el Cuerpo de letrados y letradas de la Administración de Justicia, al cual pertenecemos”. Asimismo, advierten a Olmedo que “la **suspensión de las reuniones presenciales no ayuda a resolver el conflicto**”, como sugirió Justicia en la última reunión a los LAJs ante el rechazo de este colectivo.

Al mismo tiempo, señalan que **ya estuvieron reunidos con él** el pasado 8 de febrero como mediadores en la huelga “recordando que el alargamiento del co ...